

Büttelborn, den 25. Juni 2020

An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Büttelborn
Herrn Klaus Astheimer

Sehr geehrter Herr Astheimer,

Namens und im Auftrage meiner Fraktion bitte ich Sie den nachstehenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen.

Beschlußvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird aufgefordert, mit den zuständigen Stellen in Verbindung zu treten, mit dem Ziel, auf der Nordseite des Bahnhofs Klein-Gerau einen überdachten Fahrradständer zu errichten, ähnlich dem der schon auf der Südseite vorhanden ist.

Begründung:

Radfahrer, die mit der Bahn in Richtung Mainz-Wiesbaden fahren wollen, müssen, wenn sie ihre Räder im jetzt vorhandenen Fahrradständer abstellen, über die Gleise wechseln um in den Zug in Richtung Mainz-Wiesbaden einsteigen zu können. Oft sind die Schranken schon geschlossen, so daß manche Abfahrtszeiten verpaßt werden, oder auch einzelne Personen bei geschlossener Schranke illegal die Gleise überqueren. Diesem Zustand könnte mit der Errichtung eines Fahrradständers auf der Nordseite abgeholfen werden. Auch das "illegale" Abschließen am Geländer der Bahnsteigaufgänge kann dadurch verhindert werden.

Mit freundlichen Grüßen



GLB-Fraktionsvorsitzender